Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Martes 13 de marzo de 2018

"Vieja madera para arder, viejo vino para para beber, viejos amigos en quien confiar, y viejos autores para leer"

Bacon, Francis

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

18.61

Euro

22.88











EL ECONOMISTA

México araña el sexto lugar en ranking automotor

A pesar de las amenazas de Donald Trump para cancelar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), México se mantuvo como la séptima potencia armadora de vehículos en el mundo durante el 2017 —sitio que conserva desde el 2014—; sin embargo, logra el segundo mayor crecimiento en el top 10 de productores de automotores, con un 13%, cuando la industria automotriz global apenas avanzó 2.3%, destacó la Organización Internacional de Constructores de Automóviles (OICA). México produjo 4 millones 68,415 autos ligeros, camionetas y vehículos pesados el año pasado, una cifra muy cercana a la de Corea del Sur, que ensambló 4 millones 114,913 unidades (2.7% menos), lo cual significa que se quedó a poco menos de 50,000 unidades de producción para superarlo.

⊠ ElFinanciero

OCDE sugiere una nueva ola de reformas

Dar continuidad a las reformas estructurales, mejorarlas y complementarlas, junto con el desarrollo de una segunda ola de reformas, son las recomendaciones que la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) pone sobre la mesa para quien sea el próximo presidente de México. En la presentación del reporte 'Prioridades Estratégicas para México', José Ángel Gurría dijo que el próximo jefe del Ejecutivo deberá lanzar una segunda ola de reformas complementarias en áreas clave como el fortalecimiento de las instituciones y del Estado de Derecho, la puesta en práctica del Sistema Nacional Anticorrupción a nivel nacional, el funcionamiento expedito y transparente del Sistema Judicial y el combate a la inseguridad.

EL UNIVERSAL

Banxico ve en Estado de d<mark>er</mark>ec<mark>ho</mark> reto para c<mark>recer</mark>

El reto es mejorar el Estado de derecho, y cae en la arena del Poder Ejecutivo, dice el gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León, pero reconoce que ayuda para la competitividad y el crecimiento de la economía. Cuidadoso con sus declaraciones al enfatizar que el instituto debe permanecer ajeno al ciclo político, afirma que en estos momentos están abocados en cumplir su mandato de mantener una inflación baja y estable. En entrevista con EL UNIVERSAL en el contexto de la 81 Convención Bancaria, habla también sobre los recientes cambios para mejorar la comunicación y transparencia con el fin de reforzar el régimen de objetivos de inflación que dice fueron bien recibidos por los agentes económicos.

íntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Martes 13 de marzo de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Agenda Fiscal en formato digital. Disponible de forma gratuita a la membrecía del IMCP



Nueva plantilla de información patronal versión 5.0, para efectos del SIDEIMSS



IMSS Presentación de la relación de Contadores Públicos Autorizados para dictaminar a quienes se otorgó la acreditación por parte del Instituto Mexicano del Seguro Social



NOTAS FISCALES:

SAT / ¡Ya se acerca la Declaración Anual!



SHCP / el Acuerdo por el cual se dan a conocer los montos de los estímulos fiscales aplicables a la enajenación de gasolinas en la región fronteriza con los EUA. correspondientes al periodo que se especifica





MILENIO

Kilo de huevo se vende hasta en \$85

En la primera semana de febrero, el kilo de huevo se disparó hasta 85 pesos, mientras que el precio del limón se mantuvo en 50 pesos en mercados del norte del país y el resto de los productos básicos tuvieron variaciones mixtas. Procuraduría Federal del Consu<mark>mi</mark>dor (Profeco) informó que en tiendas de autoservicio, la bolsa con dos kilos de azúcar se cotizó en 49.23 pesos; mientras que el jitomate aumentó 7.45 pesos para venderse en 14.32 pesos el kilo; en tanto, la cebolla, el aguacate y el limón se ofrecieron en 13.75, 43.83 y 36.86 pesos respectivamente. En la Central de Abastos de la Ciudad de México, el kilo de aguacate registró un alza de 10 pesos respecto a la semana pasada, para venderse en 45 pesos; por su parte el cítrico se adquirió en 32 pesos, la bolsa con dos kilos de azúcar y el jitomate bajaron a 31 y 12 pesos cada uno, y la cebolla mantuvo su precio en 8.0 pesos.

EXCELSIOR

Las reformas son perfectibles: SHCP

Las reformas estructurales implementadas por la actual administración han colocado a México frente a otras economías, sin embargo ninguna reforma es definitiva pues no hay varitas mágicas, y la siguiente administración deberá hacer algunos ajustes, señaló José Antonio González Anaya, secretario de Hacienda y Crédito Público. El funcionario participó en la ceremonia de inauguración del Foro OCDE México 2018: Un Futuro con Crecimiento e Inclusión, en donde resaltó que es importante hacer un buen balance y reconocimiento de los resultados que ya se tienen, para seguir <mark>im</mark>pulsa<mark>nd</mark>o re<mark>fo</mark>rmas. A la <mark>hora q</mark>ue uno ve la agenda, nos damos cuenta de que no hay varitas mágicas, no hay una oración, no hay una sola palabra, no hay manera de reducir todo a una sola cosa que hacer, el trabajo es difícil, continuo, no hay una última reforma en ninguna de las áreas, hay que seguir trabajando, y como ya se comentó hay que continuar con la implementación", resaltó González Anaya.

La Razén

Repsol invierte 8 mmdp en gasolineras mexicanas

Repsol, la empresa de energía más importante de España, anunció una inversión de ocho mil millones de pesos para instalar gasolineras en México y captar entre el ocho y 10 por ciento del mercado, luego de inaugurar ayer su estación Siete Banderas en la delegación Benito Juárez. La petrolera espera cerrar este año con 200 gasolineras en México, para después cortar el listón de entre 200 y 250 estaciones cada año, hasta 2022, dijo María Victoria Zingoni, directora de downstream de la compañía, en un encuentro con medios.







Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Martes 13 de marzo de 2018

CONIEXPANSION

Elecciones, campo fértil para el uso de empresas fantasma

La creación de empresas fantasma por parte de partidos políticos se perfila como el 'último grito de la moda' para la temporada de elecciones en México. Los partidos políticos llegan a usar esa figura para comprobar gastos que no realizan y destinar ese dinero supuestamente gastado por la empresa fantasma para otros fines como la compra de votos, explicó Aristóteles Núñez, ex jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT). Ese tipo de prácticas ha tomado auge aún cuando desde el 1 de enero de 2014, el SAT publica mensualmente en el Diario Oficial de la Federación (DOF) una lista de empresas que supuestamente emitieron facturas sin tener operaciones, es decir de empresas fantasma o fachada.

El Sol de México

IP interesada en crear refinerías

Luego de que la reforma energética permitió la participación privada en las refinerías, existen grupos que están estudiando ese tema en estados como Campeche, Tabasco, sur de Veracruz y Tamaulipas, según el titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell, entrevistado luego de la inauguración de la gasolinera de Repsol Siete Banderas. "Hay algunos grupos que se han acercado a la Secretaría de Energía (Sener) que están interesados en el tema refinerías", recalcó el funcionario. Explicó que ahora la reforma energética permite participación privada en las refinerías, y entonces hay grupos que están estudiando el mercado mexicano, "pero -aclaró-, algún proyecto maduro todavía no lo tenemos". "Hay grupos que analizan zonas como Campeche, Tabasco, Sur de Veracruz, Tamaulipas, pero son proyectos de larga maduración", aclaró el titular.

Noticias

Economía mexicana crecerá 2.5% en 2018 y 2.8% en 2019: OCDE

Economistas de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) revisaron al alza las previsiones de crecimiento económico de México para este año y el próximo. En su reporte de perspectivas intermedias presentado este martes, los autores del estudio estimaron que la economía mexicana crecerá este año tres décimas más y cinco más en 2019 que lo previsto por la OCDE en noviembre del año pasado. De acuerdo a sus nuevas estimaciones, el Producto Interno Bruto (PIB) de México crecerá este año 2.5 por ciento y el año próximo 2.8 por ciento.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(12/03/18) 7.50 TIIE 28 7.8250 (12/03/18)TIIE 91 7.8525 (12/03/18)ΓΙΙΕ 182 7.9575 07/02/18) CETES 28 7.50 06/03/18)

Reservas internacionales (mdd)

173,004.5

Inflación anual

(Feb. 2017-Feb. 2018. Objetivo de 3.00 inflación ±1 punto variabilidad Inflación * 5.34 Inflación 4.27

Inflación mensual

(Feb. 2018, %) Inflación * 0.38 0.49

6.012603 (13/03/18)

* WWW.BANXICO.ORG.MX



UDIS





Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Martes 13 de marzo de 2018

REUTERS MÉXICO

Peso mexicano gana tras datos de inflación EEUU y cambios en equipo de Trump

El peso mexicano ganaba el martes tras datos de inflación de Estados Unidos que no ejercerían presión en la Reserva Federal para subir tasas de interés a un mayor ritmo, y un repliegue del dólar al conocerse que el presidente Donald Trump destituyó a su secretario de Estado. La moneda, que ganaba por octava sesión consecutiva, cotizaba en 18.517 por dólar, con un avance de 0.4 por ciento, ó 7.45 centavos, frente a los 18.5915 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes.

) La Jornada

Las reformas de este sexenio deben ser la base para el próximo: SHCP

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio González Anaya, sostuvo que la agenda del próximo gobierno deberá tener como base las reformas estructurales implementadas por la actual administración federal. González Anaya emitió su opinión con base en un estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), acerca de la situación actual del país y sus recomendaciones al gobierno que será elegido el próximo primero de julio. Durante el foro de la OCDE Un futuro con crecimiento e inclusión, el funcionario citó un párrafo del estudio Prioridades estratégicas para México, en el cual, dijo, debe basarse la agenda del próximo gobierno. "México –leyó González Anaya– necesita redoblar esfuerzos para seguir mejorando sus políticas para promover un crecimiento más resiliente, más incluyente y sustentable.



Frente frío 36 causará lluvias y frío en gran parte de México

El frente frío número 36 y su masa de aire frío asociada ocasionarán lluvias y bajas temperaturas en gran parte del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo indicó que el sistema se extenderá este martes sobre la Península de Yucatán y el sureste del territorio, con potencial de chubascos y tormentas puntuales fuertes en las mencionadas regiones. La masa de aire frío asociada originará valores bajos de temperatura, principalmente durante la mañana y noche, en zonas del norte, noreste, oriente y centro del país, además de evento de "Norte con rachas superiores a 60 km/h y oleaje de 1 a 2 metros en el litoral sur de Veracruz, Istmo y Golfo de Tehuantepec (Oaxaca y Chiapas).